Mittwoch, 30.08.2023

Am Morgen haben wir die Brötchen für

das Mittagessen gemacht. Nach dem Früh-stück haben wir uns umgezogen und sind rausgegangen. Im Garten haben wir Fussball gespielt bis Frau Cavigelli gekommen ist.

Heute stand eine Wanderung nach Langwies an. Während dem Laufen haben wir über dies und das geredet. Auf dem Weg sind wir an einer Wippe vorbeigekommen und jeder hat sie benutzt. Nach 1.5 h sind wir in Litzrüti angekommen. Dort sind Kirrily und Sara mit dem Zug nach Langwies gefahren, weil Kirrily ihre Füsse weh gemacht haben. Wir anderen sind zu Fuss den Zuggleisen nachgewandert. Es ist sogar ein Zug gekommen, dem wir gewunken haben. Der Lockführer hat zurückgewunken und gehupt.

Als wir beim Langwieser-Viadukt angekommen sind, haben wir Mittag gegessen. Ein paar Kinder haben noch mit ihren Taschenmessern geschnitzt. Noé hat sich dabei leider geschnitten.

Nach einer Stunde Pause sind wir die letzten 10 Minuten zum Bahnhof in Langwies gelaufen. Von da sind wir mit dem Zug nach Arosa gefahren.

In Arosa durften wir 2h und 30min. shoppen.

Zurück im Haus haben wir noch Fussball gespielt. Da hat sich Gianluca leider verletzt. Wir sind dann alle rein gegangen und haben unsere nassen Kleider ausgezogen. Im Haus hatten wir noch viel Spass, bis es endlich Essen gab: Chickennuggets mit Pommes!!



















































